



ADDIDREAM, filiale d'I.CERAM, se mobilise contre la propagation du Covid-19

ADDIDREAM, filiale d'I.CERAM spécialisée dans l'instrumentation médicale et la conception de maquettes 3D pour la préparation des actes opératoires (modélisation de l'intervention), s'est engagée dans la lutte contre la propagation du Covid-19 en France en produisant des visières de protection pour le visage.

Depuis le 28 mars, ADDIDREAM a fait preuve de réactivité et produit plus de 3 500 visières de protection afin d'équiper celles et ceux qui sont en « première ligne » face à l'épidémie de Covid-19 dans leurs métiers : personnels de santé, hôtes et hôtesse de caisses, équipes de gendarmerie de Limoges, etc... Désormais, l'ensemble du parc d'imprimantes 3D EOS P396 est utilisé pour délivrer des visières à toute personne ayant la volonté de se protéger. En permettant à chacun de respecter les gestes barrières édictés par le Gouvernement, I.CERAM et ADDIDREAM contribuent à lutter contre la pandémie qui touche notre pays.

André KERISIT, PDG d'I.CERAM, déclare : « *Notre Groupe met une fois de plus au service de ses clients son savoir-faire technologique et sa capacité d'innovation. Avec le soutien de nos partenaires EOS, fabricant d'imprimantes 3D, et Siemens Financial Service, qui a permis le financement de celles-ci, les équipes d'I.CERAM restent plus que jamais engagées et continuent durant cette période de confinement à produire et livrer les établissements de santé, publics comme privés, en produits de traumatologie nécessaires aux chirurgies d'urgences* ».

Prochain RDV : 30 avril 2020 - Résultats annuels 2019

I.CERAM est éligible aux dispositifs PEA et PEA – PME

A propos d'I.CERAM : Créée en 2005 à Limoges, la société I.Ceram conçoit, fabrique et commercialise des implants orthopédiques innovants (10 brevets internationaux) et des implants en céramique offrant une biocompatibilité unique. S'appuyant sur son savoir-faire et une expérience de plus de 30 ans de ses dirigeants, la société a décidé d'accélérer fortement son développement sur les biocéramiques. I.Ceram est labellisée « entreprise innovante », certifiée ISO 13485, ISO 14001 et bénéficie du marquage CE. Fort d'une technologie de rupture et d'un outil de production aux meilleures normes, I.Ceram bénéficie d'un très fort potentiel de développement. La société est cotée sur Euronext Growth depuis 2014. ISIN : FR0011511971 – ALICR

Contacts :



Relations investisseurs
Sylvain Jung
Tél : +33 (0)5 55 69 12 12
finances@iceram.fr



Communication financière
Solène Kennis
Tel : +33 (0)1 75 77 54 65
skennis@aelium.fr